
Pièces 8 Pièces

Superficie 204 m²

Référence 7374565

Prix 2 700 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris 8 -  Parc Monceau Lisbonne - Duplex aux derniers étages avec Balcons -  4

chambres.Il s'agit d'un appartement de 205 m² (182,24 m2 "Carrez") aux 5ème et

6ème  étages  avec  ascenseur  dans  une  copropriété  avec  de  belles  parties

communes.L'appartement de 8 pièces principales comprend :- au 5ème étage une

grande entrée, un séjour, une salle à manger, une grande cuisine dinatoire, toutes

donnant  sur  un  balcon  filant  de  10m2  ,  2  chambres  avec  chacune  sa  salle  de

douche,  et  des  toilettes.-  au  6ème  étage  accessible  par  un  escalier,  un  séjour,

deux balcons avec vue Tour Eiffel, une grande chambre ...

It is an apartment of about 200 m² and a service room of 9m² on the 5th and 6th

floors  with  elevator  in  a  condominium  with  beautiful  common  areas.The  8  main

room apartment comprises on the 5th floor: a large entrance hall, a living room, a

dining  room,  a  large  eat-in  kitchen  -the  three  opening  onto  a  long  balcony-,  2

bedrooms each with its own shower room, and toilets. On the 6th floor accessible

by a staircase, a family room, a large master bedroom with its dressing room and

its bathroom and toilet. Accessible by a second staircase in the children's area, a

4th bedroom with shower area. On ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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